

2018年 全企連レクレーション 神戸日帰り旅行 9月9日(日)

ホテル京阪前を8時20分に出発、天候はあいにくの雨となりましたが、所どころ晴れたりし、大きく降られる事なく観光を楽しめました。

今年も昨年と同様に参加者が多く、バス4台、約160名、共栄からは泉さんご家族、山本さん、岡本さん、三宅さん、徳永さんと事務局3名の計18名で参加しました。人と防災未来センターでは、迫力ある地震が起こった際の町の映像、復興していく町の様子や人との絆の大切さを、スクリーンを通して感じる事が出来ました。また、展示物コーナーや被災された職員さんの生の声を聴き、近年自然災害が多く発生している事を含め、改めて減災への備えや意識を強く持つ事が出来ました。

昼食は年々豪華になっており、今年は【神戸メリケンパーク オリエンタルホテル「サンタモニカの風」】でバイキング形式の美味しい食事をいただきました。そのあと神戸ハーバーランドのモザイクで散歩やお土産などの買い物を楽しみました。

最後はアサヒビール吹田工場にて、工場見学のあと、皆さん楽しみにされていたビールの試飲(子どもさんはソフトドリンク)では、中々味わえない出来立てのビールを味わう事ができほろ酔い気分で帰路につく事が出来ました(*^_^*)

今回も大変満足できる日帰り旅行でしたので、来年は今年以上に多くの共栄組合員の方のご参加をお待ちしております。(H)

